

EXPANSION
EN ALIANZA CON CNN

S&P mejoró la calificación de México ¿Es momento de comprar o invertir en dólares?

La moneda mexicana ha mostrado ventaja frente al dólar, lo que hará considerar a varios si es momento de mirar hacia la divisa estadounidense.

Viernes, 28 de julio de 2017 a las 3:51 PM

Laura Ortiz Zuñiga / @LauraOZuniga

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

Recientemente, la calificadora estadounidense, S&P elevó la perspectiva de la calificación de México de negativa a estable, lo que tuvo un impacto positivo en el peso.

En este alentador escenario, posiblemente te preguntaste si sería un buen momento para comprar o invertir en dólares. Desafortunadamente la respuesta es no.

De acuerdo con Guillermo Aboumrad, Director de Estrategias de Mercado de la casa de bolsa Finamex, el cambio en la calificación es sólo reflejo de la volatilidad y se trata de un "círculo virtuoso". "Hace algunos meses estábamos pasando por la misma situación debido a la retórica de Donald Trump, pero lo que importa hoy son sus acciones sumado a nuestras finanzas públicas y el alza a las tasas por parte de Banxico", asegura.

Por su parte, Alejandro Saldaña, analista del banco Bx+ coincide con el pronóstico del representante de Finamex, pues este cambio de perspectiva sólo es el reflejo de una favorable balanza comercial y un reconocimiento al manejo de las finanzas públicas en el país.

¿CUÁNDO SERÁ EL MOMENTO?

Aboumrad, comenta que el último trimestre del año será determinante para tomar este tipo de decisiones, ya que en vista de las próximas elecciones presidenciales en México existe la posibilidad de una baja a las tasas de interés y el tipo de cambio podría verse favorecido, por lo que un momento más oportuno para considerar este tipo de inversiones sería hasta entonces.

Como la última Junta de Gobierno de Banxico lo previó, "persisten riesgos de que se dé una reversión en la apreciación del peso frente al dólar".

Del mismo modo, no se debe olvidar que las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte comenzarán este 16 de agosto, por lo cual Saldaña advierte que puede suscitarse un entorno de alta volatilidad, dependiendo de los resultados de las negociaciones, "esto se verá reflejado al cierre del año, donde el dólar alcanzará un valor de entre 18 a 20 pesos", comenta.

En cuanto al periodo electoral en México, Saldaña también coincide en que este será un momento decisivo para el precio del dólar. "Independientemente del nombre de los candidatos, lo que más pesará serán sus propuestas, por lo que valdrá la pena estar atentos en ese aspecto para medir su efecto en el valor de la moneda", sugiere.

De acuerdo con una encuesta de expectativas de Citibanamex, los pronósticos para la cotización del peso frente al dólar para los cierres de año permanecieron básicamente sin cambios. En particular, el estimado para 2017 fue reiterado en 18.50 mientras que el respectivo a 2018 fue modificado ligeramente a 18.13 desde 18.20.

Así que antes de considerar una inversión en la moneda más popular del mercado, es necesario mirar el entorno político tanto nacional como internacional ya que principalmente a finales de año son los que definirán la cotización del peso independientemente de las calificadoras, según los expertos consultados.